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Zitat von waidler 

Dafür hat er aber sehr eloquent darauf hingewiesen dass ja selbst der FC Bayern seit
Müller nix mehr rausgebracht hat. 

Das fand ich den Oberknaller an der gesamten Talkrunde.

Die schlechte Jugendarbeit des FC Bayern...ein Glück, dass wir die Bauern auf diesem Gebiet
gnadenlos abgehängt haben. 

Jetzt wissen wir auch, dass aus dem Schöpf, der ja sowas wie unser Spielmacher sein sollte, nie
was werden kann. Oder zählt der wie der Alaba nicht zur FC Bayern-Jugend, weil er Österreicher
ist? 

Herr Müller hätte eine Frage nach Schöpf sicher auch gekonnt wegschwadroniert.
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